

Protokoll der 598. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: Benjamin Richter

Protokoll: David Mehren

Beschlussbuch: -

17.02.2022 von 14:19 bis 14:33

Anwesend

Benjamin Richter
Nicolas Lenz

David Mehren
Viktoria Braune

Fabian Winter

Lukas Kidin

Abwesend

Dino Kussy
Timuçin Boldt

Hendrik Reichenberg

Jasmin Bruns

Jonas Zohren

Gäste

Felix Schäfer

Sebastian Hauer

Legende: (E): entschuldigt, (V): verspätet

Tagesordnungspunkte

1	Post	2
2	Mails	2
3	Berichte	2
4	Ausfall O-Phase SoSe 2022	3
5	Sonstiges	3
6	ToDoS	3

1 Post

Keine relevante Post.

2 Mails

Keine relevanten Mails.

3 Berichte

Teams

- Vorstand
 - keine Neuigkeiten
- Orga (Lukas Kidin)
 - keine Neuigkeiten
- Studienberatung (Jonas Zohren)
 - keine Neuigkeiten
- Öffentlichkeit (Nicolas Lenz)
 - keine Neuigkeiten
- Kommunikation (Jonas Zohren)
 - keine Neuigkeiten
- Events (Benjamin Richter)
 - keine Neuigkeiten
- Admins
 - keine Neuigkeiten
- Protokolle (Jonas Zohren)
 - keine Neuigkeiten
- FsRK (Timuçin, Misa, Fabian)
 - keine Neuigkeiten

Einzelpersonen

Keine Berichte

4 Ausfall O-Phase SoSe 2022

Vorstellung:

Bisher wurde keine Orga für die O-Phase für das Sommersemester 2022 gefunden. Da diese jetzt in nur etwas mehr als zwei Monaten stattfinden würde, sollten wir uns nun darauf vorbereiten, dass wir keine O-Phase anbieten können.

Konkret heißt das aus meiner Sicht:

- Die Fakultät über diesen Umstand informieren. @janina.rau wollte das im Fakultätsrat einbringen.
- Im Wiki: Darauf hinweisen, dass sie ausfällt und auf unsere Ersti-Informationen im Wiki verweisen.
- Eventuell: Chat-Gruppe aufmachen und ältere Studis einladen, dort Fragen zu beantworten.
- Wenn sich Leute dazu finden: Digitale Fragestunde kurz vor Vorlesungsbeginn als Ersatz anbieten.

Ziel/Gewünschte Entscheidung am Ende der Diskussion/des TOPs:

Es finden sich Leute für eine Fragestunde.

Diskussion: - Hauer berichtet: - In der Fakultät ist angekommen, dass wir keine O-Phase machen. Es scheint dort nicht bewusst zu sein, dass wir ein Alternativprogramm anbieten wollen. - Der Mathe-Vorkurs möchte wohl an einem der Termine eine Campusführung durchführen - Wir brauchen also selber keine eigene Campusführung anbieten. - Für die kommende Winter-O-Phase brauchen wir ein n-Gestirn. Dass sollten wir nicht vergessen und z.B. auf der nächsten FVV ansprechen.

5 Sonstiges

- Lukas Kidin:
 - Wenn wir die Sofen im CZI von der Uni abholen lassen, passiert das nicht rechtzeitig für das Streichen. Wir müssen das also selber machen, da in der nächsten Woche das CZI leer sein muss.
 - Im Büro gibt es ein Schwerlast-Rollbrett, mit dem man die Sofen den Berg herunter zum Sperrmüll transportieren kann.
 - Es wird nach Helfenden für die Entsorgungsaktion in der nächsten Woche gesucht.
 - Als Termin ist Mittwoch der nächsten Woche geplant.

6 ToDos

Alt

- Jonas Zohren, Lukas Kidin, Viktoria Braune: FVV 10.11.2021 nachbereiten (In Arbeit, meta#115)
- Lukas Kidin: Wassersprudler in der OH14 (In Arbeit, meta#111)
- Timuçin Boldt: Nachrichtenverbreitung über Messenger (In Arbeit, meta#89)
- David Mehren, Jonas Zohren, Timuçin Boldt: Datenschutz verbessern (In Arbeit, meta#84)

Neu

- Lukas Kidin: Sofen entsorgen

Die Sitzung wird um 14:33 von Benjamin Richter geschlossen.